

[ANON]

No. 416 Femme Fellahine. Studio Portrait of a Fellah woman

Référence : 5332

Egypt S.P. C1895 Une magnifique photographie sur papier albuminé représentant une femme fellah, vêtue d'un long voile, portant un panier de fruits. Il s'agit d'un portrait réalisé en studio vers 1895. Anonyme, mais correspondant exactement à la référence photographique RP-F-1997-28-35 du Rijksmuseum d'Amsterdam. Cela inclut le texte au bas de la photographie, qui est présent sur notre exemplaire, mais qui a été masqué par le passe-partout/montage. La photographie visible mesure 26,5 cm x 23 cm. Le montage mesure 37,5 cm x 32 cm. Tous les défauts/rayures apparents sur la photographie sont également présents sur la copie du Rijksmuseum. En excellent état.

Commentaire : A beautiful albumen photograph of a Fellah woman, with long veil, carrying a basket of fruit. This was a studio portrait circa 1895. Anonymous, but conforms exactly to the Rijksmuseum Amsterdam photograph reference RP-F-1997-28-35. This includes the text to the base of the photograph - which IS present on our copy, but has been hidden by the passe partout / mount. Photograph visible is 26.5cm x 23cm. Mount is 37.5cm x 32cm. All apparent flaws / scratches to the photograph are also present on the Rijksmuseum copy. In excellent condition. .

Année

1895

Prix : **200,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5332>